

MIÉRCOLES 3 DE JULIO, PALACIO AL TEATRO DEL CÍRCULO

La Producción de Fernando Lolo Viña ha cambiado el Teatro El Galpón por el renovado y remozado Teatro del Círculo. Por esto mismo SALSA NOTICIAS dialogó con su Director quien inmediatamente afirmó: "El Teatro del Galpón nos levantó una fecha, la cual la tenía pactada, que era para el 6 de julio. La misma estaba publicitada y pesar de ésto, me la levantaron, aduciendo que tenían ensayos. Yo respeto mucho la actividad del Teatro El Galpón, pero también entiendo que tienen que respetar la actividad de la productora que manejamos. El año pasado tuvimos una temporada con 13 presentaciones, con gran marco de público. Por esto mismo entendemos que no es forma de trabajar, dado que a mí me gusta trabajar en serio y como trabajo en serio en el momento que no se cumple con lo pactado, para mí termina el compromiso."

Sobre la renovada SONORA PALACIO, Viña enfatizó: "Vamos a presentar las nuevas caras de SONORA PALACIO, porque no está terminado el trabajo y de a poco se viene acoplando la nueva estructura de baile y se ha notado la

mayor participación de Fernando. Queremos plantear la nueva propuesta, el nuevo sonido, en una estructura musical no clásica en SONORA PALACIO, lo que es uno de los nuevos temas de PALACIO, Rumbera, pero que dominamos a la perfección. A pesar de que se nos criticó mucho en su momento, que no hacíamos música tropical, nos adecuamos a las circunstancias, a los cantantes, al medio y estamos claros para manejar todos los valores musicales." Por otra parte agregó que el "nuevo vestuario está muy bien, que en el Teatro del Círculo tiene el marco adecuado y el trabajo de Julio, con un teclado muy moderno, con nuevos sonidos. Asimismo lo que significará la presentación de ETIQUETA NEGRA, festejando su primer año y también los 9 años de PALACIO, además la entrega del disco de oro y disco de Platino, siendo el año próximo pasado la que tuvo el mayor promedio de ventas y este año vamos a repetirlo con un material muy interesante, titulado la nueva producción <Espectacular> y también comentar el reconocimiento

a la nueva casa donde vamos a estar trabajando, el Teatro del Círculo, que está muy renovado donde se ha hecho una gran inversión y tiene una platea muy interesante y una tertulia donde vamos a estar manejando precios valor \$ 30, para ir masivamente con la familia."

Sobre el momento de SONORA PALACIO el cotizado Director reflexionó: "En la historia de la música tropical siempre hubieron deserciones, como hubo en su momento en la orquesta de Ruben Darelli se formó GRUPO LATINO, pasó con MARACAIBO en su momento y con CIENFUEGOS -en este caso me refiero a Montevideo, con todo respeto-, pero nunca había pasado que en un año, una delantera goleadora en los 19 departamentos se desarticulara; agreguemos la tremenda imagen en todo el interior -no vamos a entrar a detallar porque se dio esa desarticulación-. Ahora nos encontramos con una PALACIO totalmente parada, renova-



Una imagen que se repetirá el 3 de Julio. La gente aclamando a Palacio y a su director Fernando "Lolo" Viña.

da, manteniendo la cotización y hegemonía. No decimos que es mejor ni peor que la anterior. Mantenemos una estructura en todos los departamentos con una gran producción y hemos tenido suerte con los chicos que hemos incorporado: Chato, Alejandro, Emiliano, etc."